



## 令和4年度は「あいさつ」

校内の木々も若葉に覆われ、様々な色の緑に包まれています。小鳥のさえずりもあちこちから届き、気持ちのよい季節になってきました。令和4年度に入り早半月を過ぎましたが、入学式も無事に終え、99人の子どもたちと新年度をスタートすることができました。職員も3人が入れ替わり、早く馴染もうと日々奮闘中です。

さて、各地区で朝の見守りの際にご記入いただく「交通安全日誌」を読むと、あいさつの声が小さかったという記入を昨年度よく目にしました。もちろん大きな声であいさつしてくれる児童も多いのですが、中には消え入りそうな声の児童も見受けられます。これから成長していく中で、人とのコミュニケーションは欠かせません。見知らぬ人と言葉を交わしたり、自分の気持ちを相手に伝えたりする中で、最初に発することばがあいさつで、第一印象も変わってきます。また、あいさつの時は自然と笑顔になり気分もよくなります。そこで、今年度は始業式でも入学式でも「あいさつ」をがんばりましょうという話を子どもたちにしました。ご家庭でもあいさつの大切さについて話していただけると幸いです。



## 今年度からの各種変更について

時代の変化にあわせ、学校でも今年度からいくつか変更を行いました。新型コロナウイルス感染防止や不審者対応の観点から、近隣の学校への聞き取りや職員間での協議を重ねて決定したものです。これまで当然と思っていたことの変更に戸惑いもあると思いますが、ご理解、ご協力を願います。

- ・ 給食着を廃止し、個人持ちのエプロンにしました。
- ・ 集団登校の旗を廃止し、代わりに班長と副班長は白帽子にしました。
- ・ 登下校中の名札着用を廃止し、学校についてからつけます。



## 【お知らせ】

令和4年度は3人の先生が新しく来られました。またALTも替わりましたので紹介します。

岡田 新一教頭（祝吉小から）  
松崎 光甫先生（高城中から）  
山口 真奈先生（串間市立大東小から）  
スペンサー・ジェームズ・コア先生(ALT)

【お願い】新型コロナウイルス感染防止のため、引き続き、家族も含めた体調管理や体調不良時には登校させないなどの対応をお願いします。

## 4月中旬～5月の主な行事



4月19日～26日	家庭訪問
4月24日（日）	【中止】 参観日・PTA総会
4月25日（月）	通常登校
5月12日（木）	上学年読み聞かせ
5月20日（金）	体力テスト
5月25～26日	6年生修学旅行
5月30日（月）	4～6年プール清掃

